



Maréchalat de la Cour

LE MARECHALAT DE LA COUR COMMUNIQUE :

Le Maréchal de la Cour informe que Son Altesse Royale la Grande-Duchesse ne pourra malheureusement pas participer à la Visite d'Etat au Japon du fait de sa phobie des transports aériens dont il a déjà été fait état publiquement par le passé.

Malgré les nombreux efforts qu'Elle a entrepris pour essayer de surmonter cette angoisse, la Grande-Duchesse regrette profondément de ne pas être en mesure d'effectuer ce long voyage aux côtés du Grand-Duc.

Son Altesse Royale la Princesse Alexandra accompagnera son Père.

Palais grand-ducal, 17 novembre 2017